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サニータウン茅ヶ崎 
自治会だより 

 

  

 

第 196号 

平成 29年 9月 

サニータウン茅ヶ崎自治会 

 

～ 自治会活動 ～ 

 

1．自治会費集金と日本赤十字社募金のお礼 

 会員皆さまのご協力を頂き、自治会費集金(前期分)と日本赤十字社募金を完了いたしました。 

日本赤十字社の募金は、総額 80,250円集まりました。ご協力ありがとうございました。 

 尚、平成 29年度自治会費後期分（10月～3月）一戸あたり 1,500円(1ヶ月 250円の 6か月分)の

集金と、日本赤十字社の募金を併せて 11月中旬～下旬に行います。 

階段委員が各戸に伺いますので、ご協力をお願い致します。 

 

２．美化運動の実施報告 

 9月 3日（日）自治会主催で本年度の美化運動を行い、80名の参加者によって、サニータウン周

辺と一本松公園の落ち葉、空き缶、ペットボトル、煙草の吸殻等のゴミ拾いを行いました。 

 普段なかなか顔を合わせることがない方々同士を含め、お互いにコミュニケーションを取れる良

い機会になったとしたら、幸いです。 

【ゴミの出し方についてのお願い】 

 ゴミ置場の生ゴミがカラスよってひどく荒らされることがあります。閉じた網扉の下の方の

ほんの僅かな隙間からも出入りしています。網扉を閉める際は、念には念を入れ、網扉の僅

かな隙間もないよう、きっちりと閉めるよう心掛けてください。 

 6月から７月にかけ、生ゴミの日に、11号棟横ゴミ置場（No4）に集中して、生ゴミ・燃えな

いゴミ、中身の残ったビン缶等が一緒にして出され、張り紙をされて残されたことが数回あ

りました。警告文を当該ゴミ置場（6/22）、出されたと推定される方の棟（７/6）に掲示し

ました。その他のゴミ置場（No1,No2,No3）でも数回にわたり、生ゴミに燃えないゴミやプラ

スチックの日にビン・缶、燃えないゴミなどが混入して捨てられていました。 

 市で配布した「ごみと資源の分け方・出し方」の冊子 9頁をよくご覧になり、分別をしっか
り行い、必ず所定の日に、回収される時間の前に出して下さるようお願い致します。 

  

３．第１回四者懇談会の実施報告 

６月１８日（日）第１回の四者懇談会（管理組合、グリーンクラブ、民生・児童委員及び自治

会）が開催され、各団体から活動報告や意見交換が行われ、以下の報告がありました。 

管理組合より、“11号棟近傍のゴミ置場の管理”、“5号棟横花壇内植栽カット”、“警察官巡回
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依頼”、 “AEDの自治会管理”など。 

グリーンクラブより、“会員 14名、会費月額 500円、公募はしない”、主な行事は“花壇の管

理”、“1年生見守りと通学路巡回”、“自治会活動への協力”など。 

民生委員より、“管理事務所への住民情報の問合わせ→個人情報保護の観点で現状困難”、“ポ

ストへの落書き”、“害虫駆除→消毒および 3号棟ゴミ置場の虫のつきやすい木の伐採”など。 

 

４．鶴嶺東地区市民集会の報告  

８月６日に鶴嶺東コミュニティーセンターで開催されました鶴嶺東地区市民集会においてサニ

ータウン茅ヶ崎自治会としては、①相模線小出踏切の立体交差化、②北茅ヶ崎駅橋上化、③サニー

タウン茅ヶ崎の北側排水路の暗渠化、に関する要望を提出しました。 

これに対して茅ヶ崎市から下記のような回答をいただいています。 

① 相模線小出踏切の立体交差化 

都市計画道路新国道線茅ヶ崎中央通りから JR相模線を立体交差で横断し、東海岸寒川線までの

延長 922ｍの区間は、平成 12年度事業認可を受け、用地買収に着手し、現時点での買収率は 84％

となっている。JR相模線以東の延長約 405ｍの区間は用地買収が完了し、歩道を整備し、共用を開

始しているが、JR相模線以西の延長約 517ｍは、工場等の事業者が継続的に在地しており、用地買

収費用等の費用が高額になることから、進捗が図れていない。 

当該区間は、28年 3月に神奈川県が改定した、「かながわのみちづくり計画」における、｢将来

に向けて検討が必要な道路｣に位置づけられおり、28年度より、｢新国道線検討会議｣を実施するな

ど、県と協議を継続しながら、本事業の促進に努めている。 

 

② 北茅ヶ崎駅改札口の橋上化 

JR相模線北茅ヶ崎駅は、平成 27年度の 1日当たり乗降客数が 5,674人で、その大半が、線路東

側から、北茅ヶ崎踏切を横断して乗車しなければならない状況となっている。 

加えて、同駅は、改札からホームまでの経路がバリアフリー化されておらず、バリアフリー法に

基づく国の方針でも、32年度末を目標に、バリアフリー化すべき対象駅になっている。 

25年に JR東日本と行った、｢駅自由通路橋上駅舎化等に関する調査設計｣では、工事費 15億円、

工期 25ヶ月の試算が出されている。 

市としては、駅利用者の負担の軽減やさらなるコスト削減が必要と考えており、現在、JR 東日

本横浜支社と協議・勉強の場を設け、コスト、規模、設計内容など、多角的な検討を継続している。 

具体的な工程等方針が定まった段階で、情報提供させて頂く。  

 

③ サニータウン茅ヶ崎の北側排水路の暗渠化 

 暗渠化については、サニータウン建設当時より、フェンスを設置することで、歩行者等の安全を

図ってきた。下水道河川部としては、大雨時に浸水被害が発生している地域を重点的に、雨水幹線

の整備および千の川等の河川整備を進めている。当該暗渠化については、重点地域の浸水被害があ

る程度解消した後、検討していく。 

 

５．注意喚起 

最近、サニータウン周辺や近隣で夜間等に若い男性によるひったくりの被害が頻繁に発生してい

ますので、会員の皆様方におかれましては、十分にご注意ください。 

 

警察は、“パトカーが赤色灯を点滅させ、周囲と団地内のパトロールを強化する”とのことです。

また、“自転車のカゴには、ネットカバーを取り付ける”との指導がありましたのでお知らせ致し

ます。 
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６．秋祭りのお知らせ 

 10月 15日（日）11:30～13:30、一本松公園にて恒例の秋祭りを開催します。 

皆様方のご参加をお待ちしております。（雨天時は管理事務所及びタイヤ公園前） 

※ガス風船くじ、輪投げ 

※模擬店：焼き鳥、パン、寿司、団子、ビール・ジュース 

※大抽選会 

※古本市 

 

＜古本回収について＞ 

例年通り、古本のご寄付をお願いします。 

回収は 9/30（土）～10/7（土）正午までです。階段下に回収箱を設置しますので、ご協力よろ

しくお願いします。詳細は今後の回覧・掲示をご覧ください。  

 

７．コミセンふれあい祭りのお知らせ 

 鶴嶺東コミュニティセンター（通称：コミセン）で恒例のふれあい祭りが、 

１１月４日（土）（９：００～１７：００予定）開催されます。 

子ども会から老人会まで幅広い年齢層が集い、演奏会や模擬店等でにぎわいます。 

 

８．自治会自主防災訓練のお知らせ 

  １１月５日（日）9：30～11:30を予定しています。 

  詳細は今後の回覧・掲示にてご連絡いたします。 

 

９．サニーサロンへ遊びにいらっしゃいませんか？ 

サニ－サロンは、年齢に関係なく、どなたでも参加できます。お茶を飲みながら、ご近所の皆

さんと楽しく交流を深める場です。 

6月 21日(水)は講師 原田 和己様による、テーマ“フレイル”が講演され、ゲームで盛り上

がりました。7月 19日(水)は講師 水兼 正博様による、テーマ“日本人の名前の由来”の講演

と DVD鑑賞が行われました。 

茶話会や折り紙、囲碁、将棋を楽しむ方、お話に花を咲かせる方等、それぞれに楽しんでいら

っしゃいました。 

このたび、楽しいゲームを購入しました。皆さん是非一度参加してみてください。 

  

10．会員異動のお知らせ    平成 29 年９月 1 日受付分まで   (敬称略) 

 

異動年月 事 由 号 棟 氏  名 

平成 29年７月 退会   

 

1１．その他のお知らせ 

 ５月号にてお知らせしました新１年生（小学生・中学生）のお子様へのお祝金は、ご連絡頂いた

ご家庭にお届けしました。                             

 

以上 


